

豪州・ニューサウスウェールズ州シドニーメトロシティ&サウスウェスト線
PPP 案件受注について

丸紅株式会社（以下、「丸紅」）は、丸紅が20%出資するNorthwest Rapid Transit consortium（以下、「NRT」）を通じて、豪州ニューサウスウェールズ州（以下、「州政府」）より、シドニーメトロシティ&サウスウェスト線に関わるパブリック・プライベート・パートナーシップ（以下、「PPP」）事業権を2019年12月4日に取得しました。

シドニーメトロシティ&サウスウェスト線は、2019年5月26日に開業し運行を開始したシドニーメトロ計画の第一ステージであるシドニーメトロノースウェスト線の延伸計画にあたります。シドニー中心部を經由し南西に約30km延伸するもので、2024年までに開業予定です。

本プロジェクトでは、NRTが23編成（138両）の全自動運転鉄道車両、及び地下駅へプラットフォームスクリーンドアを供給し、シドニーメトロノースウェスト線と合わせた全66kmの鉄道システムの運行・保守を2034年まで担います。最小で2分間隔の運行が可能となり、通勤・通学ラッシュ時の混雑緩和に繋がることが期待されています。

丸紅は、2011年に豪州のゴールドコースト市において、路面電車システムのPPP事業者の最大株主として参画したことを皮切りに、豪州における交通PPP事業を重点分野と位置付け、事業展開を図ってきました。鉄道などの交通インフラは、豪州においても継続的な成長が見込まれる分野であり、丸紅は、今後も豪州における交通インフラ分野の発展に貢献していきます。

〈路線図〉



〈車両写真〉

